



DÉLÉGATION DE CÔTE D'OR

Conférence débat

40 ANS DE PSYCHIATRIE :

ETAT ACTUEL, PERSPECTIVES

Libres propos d'un psychiatre de secteur

Samedi 7 octobre 2017 à 14h

Maison Des Associations

Salle de conférence

2 rue des corroyeurs

21000 Dijon

Conférence débat animée par le **Dr Jean-Pierre CAPITAIN**,
Psychiatre des hôpitaux – Ancien chef de secteur – Ancien chef de pôle.

Entrée gratuite – Ouvert à tous

Renseignements : sylvie.jacquemin@unafam.org – tel : 03 80 42 54 22

Pour plus d'informations, consulter le site internet de l'Unafam : www.unafam.org

UNAFAM - Union nationale de familles et amis de personnes malades et /ou handicapées psychiques – RECONNUE D'UTILITE PUBLIQUE

Conférence débat organisée en partenariat avec :

